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Общие положения.

Настоящая  политика  конфиденциальности  ресурса  «SmartJim»  (далее  -  Политика)
действует в отношении информации, передаваемой пользователями (далее - Пользователи)
в  рамках  использования  приложения  «SmartJim».  Администратором  Сервиса  «SmartJim»
является ООО «Инлаб.Про».

Администратор  уделяет  большое  внимание  защите  и  конфиденциальности
информации  Пользователей.  Любая  информация  о  Пользователе,  которую  получает
Администратор,  используется  исключительно  в  целях  услуг  на  Сервисе  и  повышения  их
качества, а также для того, чтобы сделать услуги и содержимое Сервиса более простыми и
удобными в использовании.

Факт авторизации Пользователя на Сервиса означает выражение им безоговорочного
согласия с настоящей Политикой и указанными в ней условиями обработки его информации.
В случае несогласия Пользователь обязан воздержаться от регистрации на Сервиса.

Пожалуйста, ознакомьтесь с нашей Политикой перед использованием Сервиса

«SmartJim» или передачей Вашей информации владельцу и администратору Сервиса.

Описание  информации  Пользователей,  получаемой  и  обрабатываемой
Администратором Сервиса.

При  авторизации  Пользователя  на  Сервиса  Администратор  может  запросить  у

Пользователя информацию о логине и пароле,  указанных при регистрации;  информацию,

которая  автоматически  передается  Администратору  в  процессе  пользования  Сервисом  с

помощью  установленного  на  устройстве  Пользователя  программного  обеспечения,  в  том

числе IP-адрес; информацию из cookies.

Цели обработки информации.

Администратор  использует  информацию  исключительно  в  целях  оказания
предлагаемых Сервисом услуг  и повышения их качества, а также для того, чтобы сделать
услуги и содержимое Сервиса более простыми и удобными в использовании, в том числе
для:

• идентификации Пользователя на Сервисе;
• обработки запросов Пользователей Администратором Сервиса;
• рассылки служебных сообщений (например,  для восстановления пароля доступа  к

учетной записи Пользователя);
• предотвращения и выявления мошенничества и незаконного использования Сервиса.
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Условия обработки информации

Администратор  использует  информацию  Пользователей  только  для  целей  и  в

соответствии с настоящей Политикой. В отношении информации Пользователя сохраняется ее

конфиденциальность.  Администратор не будет  раскрывать третьим лицам,  распространять,

продавать, отчуждать или иным образом распоряжаться полученной информацией, кроме как

для  целей  и  способами,  предусмотренными  настоящей  Политикой.  При  обработке

информации  Пользователей  Администратор  руководствуется  действующим

законодательством РФ.

Защита информации Пользователей.

Администратор обеспечивает принятие необходимых и достаточных организационных и
технических мер для защиты информации Пользователей от неправомерного или случайного
доступа, уничтожения, изменения, блокирования, копирования, распространения, а также от
иных неправомерных действий с ней третьих лиц.

Cookies

Файл  «cookie»  -  это  небольшой  текстовый  файл,  отправляемый  на  устройство
Пользователя с  сервера Администратора. Файлы «cookies» содержат информацию, которая

позже  может  быть  использована  Администратором.  Никакие  сведения,  собранные
Администратором  посредством  «сookies»,  не  могут  быть  использованы  для  определения

(идентификации)  Пользователей.  Администратор  может  использовать  «сookies»  в  целях
контроля ипользования Сервиса,  сбора информации неличного характера о Пользователях,

сохранения предпочтений и другой информации на компьютере Пользователя для того, чтобы
сэкономить  время  Пользователей,  необходимое  для  многократного  введения  в  форме

авторизации  на  Сервиса  одной  и  той  же  информации,  а  также  в  целях  отображения
содержания в ходе последующих посещений Пользователем Сервиса.

Согласие Пользователя с Политикой.

Пользователь  признает  и  соглашается,  что  авторизация  Пользователя  в   Приложении
«SmartJim» означает  безоговорочное  согласие Пользователя со всеми пунктами настоящей
Политики. Продолжение Пользователем использования Приложения после любых изменений
Политики означает его согласие с такими изменениями и/или дополнениями. Пользователь
обязуется  регулярно  знакомиться  с  содержанием  настоящей  Политики  в  целях
своевременного ознакомления с ее изменениями. Администратор оставляет за собой право
по своему личному усмотрению изменять и (или)  дополнять  Политику в  любое время без
предварительного  и  (или)  последующего  уведомления  Пользователя.  Новая  редакция
Политики вступает в силу с момента ее размещения по адресу:       h ps://smartjim.inlab.pro/docs/  
   privacy.pdf   если иное не предусмотрено новой редакцией Политики. Если Вы не согласны с
положениями Политики, откажитесь от использования Приложения.
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Заключительные положения.

К  настоящей  Политике  и  отношениям  между  Пользователями  и  Администратором,
возникающими  в  связи  с  применением  Политики,  подлежит  применению  право  Российской
Федерации. К настоящей Политике имеют доступ все Пользователи Сервиса без исключения.
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SmartJim App Privacy Policy 

General Condi ons

This privacy policy of the SmartJim services (hereina er referred to as the Policy) applies to 
informa on transmi ed by users (hereina er referred to as Users) as part of the use of the SmartJim 
applica on. The administrator of the SmartJim Service is Inlab.Pro LLC.

The administrator pays great a en on to the protec on and confiden ality of User informa on. 
Any informa on about the User that the Administrator receives is used solely for the purpose of the 
services on the Service and to improve their quality, as well as to make the services and contents of the 
Service more simple and convenient to use.

The fact of User authoriza on on the Service means the expression of uncondi onal consent to 
this Policy and the condi ons for processing his informa on specified in it. In case of disagreement, the 
User is obliged to refrain from registering with the Service.

Please read our Policy before using the Service or by transferring your informa on to the owner and 
administrator of the Service. 

Users informa on received and processed by the Service Administrator

When the User is authorized on the Service, the Administrator can request from the User 
informa on about the login and password specified during registra on. Informa on that is automa cally 
transmi ed to the Administrator in the process of using the Service using the so ware installed on the 
User’s device, including the IP address and informa on from cookies. 

Why Processing Informa on?

The Administrator uses the informa on solely for the purpose of providing the services offered by
the Service and improving their quality, as well as in order to make the services and contents of the 
Service simpler and more convenient to use, including for:
User iden fica on on the Service.
Processing User requests by the Service Administrator.
Distribu on of service messages (for example, to restore the password for access to the User account).
Prevent and detect fraud and illegal use of the Service. 

Informa on Processing Condi ons

The Administrator uses the informa on of Users only for the purposes and in accordance with 
this Policy. With regard to the informa on of the User, his confiden ality is maintained. The 
administrator will not disclose to third par es, distribute, sell, alienate or otherwise dispose of the 
informa on received, except for the purposes and methods provided for in this Policy. When processing 
User informa on, the Administrator is guided by the current legisla on of the Russian Federa on.



5

Users Informa on Protec on

The administrator ensures that the necessary and sufficient organiza onal and technical 
measures are taken to protect Users informa on from unauthorized or accidental access, destruc on, 
altera on, blocking, copying, distribu on, as well as from other illegal ac ons of third par es with it. 

Cookies

A cookie is a small text file sent to the User’s device from the Administrator’s server. Cookies 
contain informa on that may later be used by the Administrator. No informa on collected by the 
Administrator through cookies cannot be used to determine (iden fy) Users. The Administrator can use 
cookies in order to control the use of the Service, collect non-personal informa on about the Users, save 
preferences and other informa on on the User’s computer in order to save the Users’ me, which is 
necessary for repeatedly entering the same informa on in the form of authoriza on on the Service, as 
well as in order to display the content during subsequent visits by the Service User. 

User Consent to the Policy

User acknowledges and agrees that User authoriza on in the “SmartJim” app means the 
uncondi onal consent of the User with all the clauses of this Policy. The con nued use of the Applica on 
by the User a er any changes to the Policy means his consent to such changes and / or addi ons. The 
user undertakes to regularly review the contents of this Policy in order to mely review its changes. The 
Administrator reserves the right, at his sole discre on, to change and (or) supplement the Policy at any 

me without prior and (or) subsequent no fica on to the User. 
The new version of the Policy comes into force from the moment it is posted at: 

h ps://smartjim.inlab.pro/docs/privacy.pdf unless otherwise provided by the new version of the Policy. 
If you do not agree with the provisions of the Policy, refuse to use the Applica on. 

Final Condi ons

The Law of the Russian Federa on shall apply to this Policy and the rela ons between Users and 
the Administrator arising in connec on with the applica on of the Policy. All Service Users, without 
excep on, have access to this Policy. 


